

Yordan Hernandez en renfort de l'équipe de boxe Caciques de Venezuela



La Havane, 16 février. (RHC).- [Yordan Hernandez](#), boxeur cubain de la division des super lourds, a été appelé en renfort des Caciques du Venezuela.

Il montera ce vendredi sur le ring face aux Héroïques de Colombie, dans la ville vénézuélienne de Vargas, dans le cadre de la VIIIe série mondiale de boxe.

Yordan Hernandez, 21 ans, a remporté en 2014 à Sofia le titre de champion du monde dans la division des 91 kilos.

Ce vendredi, il devient le premier boxeur cubain à combattre comme renfort dans une série mondiale.

Hier, peu après le pesage de chacun des boxeurs, Osvaldo Bisbal, superviseur de l'AIBA, l'Association Mondiale de Boxe Amateur, s'est montré satisfait des conditions locales pour les combats entre les Caciques du Venezuela et les Héroïques de la Colombie.

«Ce sont ces combats et ces entraînements qui vous préparent vraiment pour l'avenir olympique. C'est pourquoi c'est si important d'y participer » a-t-il relevé en s'adressant

aux boxeurs des deux équipes.

De son côté, Pedro Infante, ministre vénézuélien de la Jeunesse et du Sport, a souligné l'importance que le gouvernement bolivarien accorde à la boxe nationale et il a formulé des vœux pour la participation de boxeurs vénézuéliens aux JO de Tokyo, en 2020.

Source: [PL](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/155429-yordan-hernandez-en-renfort-de-lequipe-de-boxe-caciques-de-venezuela>



Radio Habana Cuba